

Liebe Gemeinde!

Ich bin Cara, 19 Jahre alt und komme aus Osnabrück, Niedersachsen. Ab Anfang September bin ich in Ihrer Gemeinde als Freiwillige tätig. Zurzeit mache ich mein Abitur.

In meiner Freizeit bin ich gerne sportlich aktiv. Ich voltigiere, trainiere dort jüngere Gruppen mit und spiele Handball. Das ist für mich der perfekte Ausgleich zum Schulalltag. Außerdem treffe ich mich außerhalb vom Sport auch gerne mit meinen Freunden und Freundinnen.

Meinen Urlaub mit meiner Familie habe ich schon häufiger in Südtirol verbracht und ein Ausflugsziel war auch schon so manches Mal Bozen. Ein sehr schöner Ort :) Aber nicht nur der Ort hat mich überzeugt, nun nach Bozen zu kommen, sondern vor allem die Tätigkeiten in meiner Einsatzstelle. In Südtirol gefällt mir besonders auch der Wechsel zwischen der deutschen und italienischen Sprache.

Von meiner Zeit in Bozen erhoffe ich mir, dass ich die Kultur außerhalb eines Urlaubs näher kennenlernen kann. Ich möchte viele Erfahrungen bei meiner Arbeit in den verschiedenen Einsatzbereichen mitnehmen und eventuell auch noch weitere Orte in Italien entdecken. Da ich erst einmal in meinem Leben Skifahren war und man in Südtirol die Berge und den Schnee, anders als hier im Norden, direkt vor der Tür hat, würde ich diese Möglichkeit in meiner Freizeit auch gerne nutzen und diese Erfahrung noch einmal machen.

Ich freue mich schon auf die Zeit in Bozen!

